

Henri Poincaré

Justo por entonces abandoné Caen, donde vivía, para ir a una excursión geológica organizada por la Escuela de Minas. Los preparativos del viaje me hicieron olvidar mi trabajo matemático. Al llegar a Coutance, subimos a un autobús para ir a algún otro lugar. En el momento en el que ponía el pie en el estribo, me vino la idea (sin que aparentemente ninguno de mis pensamientos anteriores hubiera preparado el camino) de que las transformaciones que había usado para definir la función fuchsiana eran idénticas a las de la geometría no-euclídea. No verifiqué los detalles... pero sentí una absoluta certeza.

-